

2024-05-22

Morena y MC, discurso de odio y violencia de género contra Saldaña

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://mensajepolitico.com/morena-y-mc-discurso-de-odio-y-violencia-de-genero-contra-saldana/>

Mensaje Político

Alejandro Lelo de Larrea

De los 15 debates celebrados hasta hoy por el IECM entre candidatas y candidatos a las Alcaldías, en ninguno había sido tan burda la alianza entre Morena y MC para atacar, golpear, denostar, incluso con discurso de odio y violencia política en razón de género contra quien representa a la oposición, la coalición Va X la Ciudad de México.

Eso es lo que hicieron la candidata de Morena, Nancy Núñez, y la de Movimiento Ciudadano, Luisa Alpízar: se aliaron, durante una hora y media contra Margarita Saldaña, la abanderada de Va X la Ciudad de México.

Al necesitar la ayuda de Alpízar, Núñez dejó en evidencia que se sabe perdedora, y quiso ver si con ataques a Saldaña la bajaba un poquito. Pero le salió al revés, porque con tanto golpeteo opacaron sus propias propuestas de campaña, mientras Saldaña ofreció cifras, pero sobre todo resultados de sus primeros dos años de gobierno al frente de Azcapotzalco.

Alpízar le dijo a Saldaña que por su edad ya mejor se jubilara (tiene 60 años), que si no la querían en su casa. Núñez fue cómplice por omisión de ese discurso de odio, porque se quedó callada, sin reparar que esa misma ofensa también agrade a Clara Brugada o Claudia Sheinbaum, sus candidatas. O sea que no las defendió.

Alpizar, quien no vive en Azcapotzalco, también agredía a Saldaña acusándola de "prianista", olvidándose de que ella fue candidata del PAN y del PRD en 2018, por una imposición del entonces secretario de Gobierno de la Ciudad de México, Héctor Serrano.

Núñez, igual que Sheinbaum el domingo, vestía de color morado, el institucional del IECM, como si el guinda de Morena ya les generara un rechazo en la gente. Hubo incongruencias de su parte: acusó supuestas denuncias por acoso sexual contra un funcionario de Azcapotzalco, pero se le olvidó comentar que Sheinbaum ha protegido a Néstor Vargas, consejero jurídico de la CDMX, quien está señalado por acoso, abuso sexual e incluso amenazas de muerte, por parte de Tania Monserrat Castillo.

Núñez, una y otra vez se jactaba de ser feminista, aunque por ahí un concepto fundamental no lo tiene claro: en vez de decir "perspectiva de género", dice "prespectiva de género (sic)".

La abanderada del partido palero no se contuvo en decir mentira tras mentira. Se atrevió a afirmar que en MC no hay violencia de género, contrario a lo que han denunciado ya dos de sus candidatas. El primer caso, Daniela Nitza Garduño Alvarado, que incluso llegó su denuncia al IECM, que determinó medidas cautelares contra Diego Mercado Guaida por violencia política de género. Por cierto, Garduño aseveró que detrás de todo está el hermano, Fernando Mercado, vocero de Clara Brugada, candidato a la Alcaldía La Magdalena Contreras y amigo de Núñez.

El otro caso lo denunció este lunes durante el debate del IECM la candidata de MC a la Álvaro Obregón, Esther Mejía, quien se dijo víctima de violencia de género por parte de los líderes del partido.

Al final, Saldaña evidenció otra grave incongruencia de Núñez, pues vecinos de la demarcación acusan que su coordinador de campaña, Lenin Adrián Martín Ramírez, está acusado de feminicidio y ella lo protege. Por supuesto lo negó.

Así el discurso de odio y violencia política en razón de género, a dueto, de Núñez y Alpízar en contra de Saldaña, muestra contundente de que les faltan propuestas y fueron a atacar a la puntera, que seguramente les va a ganar. Lo veremos.

Discurso de odio y violencia política en razón de género de la candidata de Morena, Nancy Núñez, y la de Movimiento Ciudadano, Luisa Alpízar, en contra de Margarita Saldaña, abanderada de Va X la Ciudad de México. FOTO: IECM